

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis tentang pelaksanaan menghafal al-Qur'an di Rumah *Tahfīzh* Al-Qur'an Daarul Furqan Al Lathif Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar, maka ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan menghafal al-Qur'an kelompok *tahfīzh* sebelum melakukan setoran, santri diberi waktu 5 menit untuk menyiapkan yang akan mereka setorkan dengan hafalan minimal 5 baris. Kemudian, santri diminta untuk memurajaah kembali hafalan-hafalan yang terdahulu minimal 1 halaman. Setelah menghafal 5 baris dan murajaah 1 halaman dilanjutkan dengan setoran. Ustadzah Nurul membuat nomor urut dikertas-ketas kecil yang digulung kemudian santri memilih secara acak, jadi setiap setoran santri mendapatkan giliran yang berbeda. Strategi ini dilakukan agar santri semangat menyiapkan hafalan yang akan mereka setorkan.
2. Faktor pendukung dan faktor penghambat menghafal al-Qur'an kelompok *tahfīzh* di Rumah *Tahfīzh* Al-Qur'an Daarul Furqan Al Lathif, yaitu faktor pendukung kecerdasan, perhatian dan dukungan dari orang tua, dan lingkungan yang kondusif. Adapun faktor penghambat, yaitu kurangnya motivasi, kekurangan tenaga pengajar/guru dan waktu.

B. Saran

Setelah melihat bagaimana pelaksanaan menghafal al-Qur'an di Rumah *Tahfîzh* Al-Qur'an Daarul Furqan Al Lathif Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar selama penelitian berlangsung, maka saran penulis yaitu:

1. Kepada pimpinan Rumah *Tahfîzh* Al-Qur'an Daarul Furqan Al Lathif Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar agar Rumah *Tahfîzh* perlu memiliki visi dan misi yang jelas untuk memberikan arahan dan tujuan yang jelas bagi seluruh anggota dan lebih dilengkapi lagi arsip-arsip dokumen kelengkapan Rumah *Tahfîzh* Al-Qur'an.
2. Kepada para guru selaku pengajar Rumah *Tahfîzh* Al-Qur'an Daarul Furqan Al Lathif Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar hendaknya merencanakan pembelajaran al-Qur'an dengan baik, mulai dari menentukan tujuan pembelajaran, memilih metode yang sesuai, hingga merancang kegiatan yang variatif dan menarik. Pastikan ada kesinambungan dalam pembelajaran dan atur progres hafalan secara sistematis
3. Kepada para santri Rumah *Tahfîzh* Al-Qur'an Daarul Furqan Al Lathif Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar hendaknya selalu meluruskan niat dalam menghafal al-Qur'an murni karena Allah swt. Ingatlah bahwa menghafal al-Qur'an adalah ibadah yang sangat mulia, dan tujuan utamanya adalah mendekatkan diri kepada Allah dan mengamalkan ajaran-Nya dalam kehidupan sehari-hari menaati peraturan dengan baik selain itu agar lebih serius dan bersungguh-sungguh dalam menghafal al-Qur'an.